

Schönkirchen: Messe mit ganz viel Energie

Schönkirchen. Im Herbst wollen die Grünen des Amtes Schrevenborn erstmals eine Energiemesse organisieren. Das Konzept soll vorab bei einem Handwerkerstammtisch am Mittwoch, 18. Juli, ab 19.30 Uhr im Restaurant Giardino in Schönkirchen erläutert werden. Dabei soll auch über Inhalte und den Ablauf der Veranstaltung diskutiert werden.

Mit den Schwerpunkten Energie sparen („Vom Eierkocher bis zum Passivhaus“), Energie erzeugen („Von der Pellet-Heizung bis zur Bürgersolaranlage“) und Energie beziehen („Zentral versus Dezentral – Wo gibt es echten Ökostrom?“) wollen die Veranstalter die Verbraucher informieren. Sie hoffen dabei, dass die regionale Handwerkerschaft sich dort ebenso präsentieren wird wie Energie- und Finanzierungsberater. Projektleiter Olaf Bartels will damit eine Plattform für Lösungsmöglichkeiten des örtlichen Handels und der Handwerkerschaft zum Thema Energiewende schaffen. Laut Teamkollege Ulf Ralfs soll es sich aber um eine unpolitische Veranstaltung handeln, die zeigen soll, dass die Energiewende auch finanziell interessant sein kann. sel